
Rückblick Umweltfachmesse TerraTec im März 2005 

Der Förderverein unterstützte wie in 2003 in bewährter Weise tatkräftig das Amt für Umweltschutz in 
Vorbereitung, Organisation und Präsentation auf der Umweltmesse, erarbeitete eine thematisch 
begleitende Power Point Präsentation und richtete das Messeforum zum Thema 
„Investitionsförderung durch Ausgleichsflächenmanagement“ aus einschließlich anschließenden 
Empfang am Stand der Stadt Leipzig. Den Podiumsgästen wird für die angeregte Diskussion gedankt: 
Frau C. Böhme vom Deutschen Instituts für Urbanistik aus Berlin, Landwirt H.-O. Voges, 
Bürgermeisterin Dr. G. Lantzsch aus Großpösna, Frau A. Zàbojník vom Amt für Umweltschutz 
Leipzig, Amtsleiterin Frau I. Kunath vom Grünflächenamt und Amtsleiter K. Gerken vom Amt für 
Stadterneuerung und Wohnungsbauförderung Leipzig. Durch das Gespräch führte Frau A. Körner 
vom Förderverein UiZ e.V.


